

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 28. Februar 2007 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. Februar 2009 um 18:25 Uhr



-

In Rhaunen verlieren die **2. Schüler** ihr Pokalspiel mit 1:4. Die Gegner waren schlicht stärker. Den Ehrenpunkt zum 1:2 holte verdientermaßen der stark aufspielende Ersatzmann Nico Ballbach. (28.02.2007)

-

1. Schüler teilen sich mit dem Tabellenführer aus Emmelshausen die Punkte. Nach einem 1:1 in den Doppeln konnte im vorderen Paarkreuz nicht gepunktet werden. Im hinteren Paarkreuz fuhren die Dichtelbacher bei diesem Auswärtsspiel am Montagabend alle vier möglichen Punkte ein und kamen damit auf ein 5:5-Unentschieden. (26.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Auch das zweite Spiel dieses Doppelspieltages für die **2. Herren** konnte in Ellern gewonnen werden. Man siegte mit 9:4 und setzt sich damit wieder mit guter 18:4-Punktebilanz an Platz drei der Tabelle.

(25.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Nach einem nervenaufreibenden Krimi in Boppard gewann die **1. Herren** am Samstag knapp mit 9:6 ihr Auswärtsspiel. Ein großes Lob geht an den hervorragenden Ersatzmann Tobias

Weber, der mit seinen zwei gewonnenen Einzeln den Sieg möglich machte.

An Position 3 der 1. Herren ist auch ab sofort wieder Arturo Pastoriza spielberechtigt - sicherlich für die Zukunft eine Verstärkung. (25.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Als letzte dicitelbacher Mannschaft startete am Freitag auch die **2. Herren** in die Rückrunde 06/07. Dies gelang recht erfolgreich mit einem verdienten 9:4-Auswärtserfolg gegen Reich/Michelbach 2. Als Ziel der Saison wird ein Platz unter den besten dreien der Kreisliga ausgegeben - eine realistische Vorgabe, wenn man an die Vorrunde anknüpfen kann.

(24.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Ein eher schwaches 2:9 stand am Ende als Ergebnis des Heimspiels der **4. Herren** gegen den Tabellenführer der 3. Kreisklasse Staffel 2, Simmern. In der Hinrunde noch konnte man beim knappen 7:9 Paroli bieten.

(24.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

In der 2. Kreisklasse gab es am Freitagabend für die Mannen der **3. Herren** nichts zu gewinnen. Deutlich unterlag man am Ende ebenfalls dem Tabellenführer Oppenheim 2 in der Römerhalle mit 2:9.

Gepunktet werden muss künftig allerdings wieder gegen direkte Tabellennachbarn. Dabei helfen soll auch der in dieser Woche nachgemeldete Neuzugang Axel Krug. (24.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Die **1. Bambini** konnte das Auswärtsspiel gegen Biebernheim deutlich mit 5:1 für sich entscheiden. Für den verhinderten Joshua Wendling sprang Axel Cygan in die Bresche und machte seine Sache gut. (24.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Die **2. Schüler** verliert ihr Meisterschaftsheimspiel am Freitag in der Römerhalle gegen Oppenheim denkbar knapp mit 4:6. Damit bleibt man jetzt bereits im fünften Spiel hintereinander ohne Punkt. Das Ziel der Saison dürfte mit einigen versöhnlichen Punktgewinnen definiert werden. (24.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Im Pokalspiel der Schüler konnte die **1. Schüler** am Freitag auftrumpfen. Sie siegte im Heimspiel erwartungsgemäß gegen den zwei Ligen niedriger spielenden aber tapfer kämpfenden SV Beltheim mit 4:2 und ist damit im Achtelfinale. (24.02.2007)

-

Die **4. Herren** gewinnt am Donnerstagabend ihr Auswärtsspiel gegen die in der Tabelle zwei Plätze besser postierten Spieler aus Neuerkirch/Külz mit 9:6. Nun möchte man in den kommenden Spielen an diese Leistungen anknüpfen. (23.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Trotz des Fehlens einiger Schüler kamen zum ersten Nachwuchs-**Training** nach der Fastnacht 2007 am Donnerstag in der Römerhalle 14 Schüler und Bambinis zusammen. Auch im Herrentraining waren beinahe alle sieben Tische belegt.

Nach einer Sitzung aller Hallennutzer bzw. Vertreter wird Anfang März der neue Hallenbelegungsplan erstellt. Nähere Infos folgen dann. (23.02.2007)



Nicht nur für die 1. Herren geht es am Wochenende wieder weiter, neben vielen anderen Meisterschaftsspielen startet auch endlich die 2. Herren in die Rückrunde 2006/07.

-

Die **4. Herren** gewinnt am Donnerstagabend ihr Auswärtsspiel gegen die in der Tabelle zwei Plätze besser postierten Spieler aus Neuerkirch/Külz mit 9:6. Nun möchte man in den kommenden Spielen an diese Leistungen anknüpfen. (23.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Trotz des Fehlens einiger Schüler kamen zum ersten Nachwuchs-**Training** nach der Fastnacht 2007 am Donnerstag in der Römerhalle 14 Schüler und Bambinis zusammen. Auch im Herrentraining waren beinahe alle sieben Tische belegt.

Nach einer Sitzung aller Hallennutzer bzw. Vertreter wird Anfang März der neue Hallenbelegungsplan erstellt. Nähere Infos folgen dann. (23.02.2007)



Ski-Club Ischgl 2007 in Bad Srin... [hier](#) (11.02.2007)

[--&t; Zum Spiel](#)

-
Die **Ski-Freizeit** nach Ischgl fand auch in diesem Jahr wieder statt. Ein paar Bilder und einen kleinen Text finden Sie [hier](#). (10.02.2007)

-
Immer noch die Meisterschaft im Blick hat die **1. Herren**, die am Samstag in der Römerhalle gegen den Tabellenletzten aus Bad Kreuznach antrat. Mit einem 9:5 behauptet man weiterhin souverän die Tabellenspitze. Nachdem sich Volker Emmel im letzten Spiel verletzt hatte, konnte dieses Mal Oliver Seckler erfolgreich Ersatz stellen.

(04.02.2007)

[--&t; Zum Spiel](#)

-
Im Heimspiel der **4. Herren** am Samstagabend setzte es gegen Altweidelbach/Ellern 3 eine 3:9 Niederlage. Einzig Lothar Breidenbach konnte mit zwei gewonnenen Einzeln im vorderen Paarkreuz überzeugen. (04.02.2007)

[--&t; Zum Spiel](#)

-
Beide Bambinimannschaften spielten am Samstag ihre Heimspiele in der Römerhalle: Die **2. Bambini**

konnte einen 5:2-Erfolg gegen Pleizenhausen verzeichnen. Der Gast der

1. Bambini

war Oberwesel, die 5:1 geschlagen werden konnten. Erfreuliche Ergebnisse, die unsere Jüngsten hoffentlich weiterhin zur Teilnahme am Trainings- und Spielbetrieb ermuntern.

(04.02.2007)

[--> Zum Spiel der 1. Bambini](#)

[--> Zum Spiel der 2. Bambini](#)

-

1. Schüler gewinnen am Samstagmorgen auswärts gegen Simmern 2 mit 6:2. Damit bleiben sie weiterhin vorne in der Tabelle. (03.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

3:6-Niederlage am Freitag in Rhaunen: Die **2. Schüler** scheint in der 2. Kreisklasse leider noch nicht angekommen zu sein. Es werden aber sicher bald auch wieder Siege folgen.

(02.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

1. Schüler schlagen am Donnerstag überforderte Kisselbacher auswärts klar mit 6:0. Man erhofft sich jetzt weiter konstant gute Leistungen, um um den Sieg in der Staffel mitspielen zu können. (01.02.2007)

[--> Zum Spiel](#)

-

Die neu aufbereitete und im Design den TTVR-Websites angepasste

Tischtennis-Regions-Homepage

Rhein-Hunsrück ist ab sofort unter

Februar 2007

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 28. Februar 2007 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. Februar 2009 um 18:25 Uhr

www.rhein-hunsrueck.ttvr.net

erreichbar. Ein großes Lob von unserer Seite aus an die Gestalter und Verantwortlichen. Wir können diese Internetpräsenz nur weiterempfehlen. In Kürze werden auch wir all unsere Links zu diesen Seiten aktualisiert haben.

(01.02.2007)